



## Facebook autorise les messages de guerre incitant à la violence contre les envahisseurs russes

Par [Munsif Vengattil](#) et [Elizabeth Culliford](#)

Mondialisation.ca, 12 mars 2022

[Reuters](#) 11 mars 2022

Région : [Russie et CEI](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Analyses: [Crise en Ukraine](#), [Crise en Ukraine](#), [UKRAINE](#)

10 mars (Reuters) – Meta Platforms (FB.O) va autoriser les utilisateurs de Facebook et Instagram de certains pays à appeler à la violence contre les Russes et les soldats russes dans le contexte de l’invasion de l’Ukraine, selon des courriels internes vus par Reuters jeudi, dans le cadre d’un changement temporaire de sa politique en matière de discours haineux.

La société de médias sociaux autorise également temporairement certains messages appelant à la mort du président russe Vladimir Poutine ou du président biélorusse Alexandre Loukachenko, selon des courriels internes adressés à ses modérateurs de contenu.

« En raison de l’invasion russe en Ukraine, nous avons temporairement autorisé des formes d’expression politique qui violeraient normalement nos règles, comme les discours violents tels que « mort aux envahisseurs russes ». Nous n’autoriserons toujours pas les appels crédibles à la violence contre les civils russes », a déclaré un porte-parole de Meta dans un communiqué.

Les appels à la mort des dirigeants seront autorisés à moins qu’ils ne contiennent d’autres cibles ou qu’ils présentent deux indicateurs de crédibilité, tels que le lieu ou la méthode, a indiqué un courriel, dans le cadre d’une modification récente des règles de la société en matière de violence et d’incitation.

Citant l’article de Reuters, l’ambassade de Russie aux États-Unis a exigé que Washington mette fin aux « activités extrémistes » de Meta. en savoir plus

« Les utilisateurs de Facebook & Instagram n’ont pas donné aux propriétaires de ces plateformes le droit de déterminer les critères de vérité et de monter les nations les unes contre les autres », a déclaré l’ambassade sur Twitter dans un message également partagé par son bureau en Inde.

Les changements de politique temporaires sur les appels à la violence envers les soldats russes s’appliquent à l’Arménie, l’Azerbaïdjan, l’Estonie, la Géorgie, la Hongrie, la Lettonie, la Lituanie, la Pologne, la Roumanie, la Russie, la Slovaquie et l’Ukraine, selon un courriel.

Dans le courriel récemment envoyé aux modérateurs, Meta a souligné un changement dans sa politique de discours haineux concernant à la fois les soldats russes et les Russes dans le contexte de l’invasion.

« Nous émettons une autorisation en vertu de l'esprit de la politique afin d'autoriser les discours violents de T1 qui seraient autrement supprimés en vertu de la politique relative aux discours haineux lorsqu'ils.. : (a) visant les soldats russes, SAUF les prisonniers de guerre, ou (b) visant les Russes lorsqu'il est clair que le contexte est l'invasion russe de l'Ukraine (par exemple, le contenu mentionne l'invasion, la légitime défense, etc.

Nous agissons de la sorte car nous avons observé que, dans ce contexte spécifique, les « soldats russes » sont utilisés pour désigner l'armée russe. La politique relative aux discours haineux continue d'interdire les attaques contre les Russes », indique le courriel.

La semaine dernière, la Russie a déclaré qu'elle interdisait Facebook dans le pays en réponse à ce qu'elle considérait comme des restrictions d'accès aux médias russes sur la plateforme. Moscou a sévi contre les entreprises technologiques, notamment Twitter (TWTR.N), qui a déclaré être soumis à des restrictions dans le pays, pendant son invasion de l'Ukraine, qu'elle qualifie d' « opération spéciale ».

De nombreuses grandes plateformes de médias sociaux ont annoncé de nouvelles restrictions de contenu autour du conflit, y compris le blocage des médias d'État russes RT et Sputnik dans l'Union européenne, et ont montré des entailles dans certaines de leurs politiques pendant la guerre.

Des courriels ont également montré que Meta autoriserait les éloges du bataillon d'extrême droite Azov, ce qui est normalement interdit, dans un changement rapporté pour la première fois par The Intercept.

Le porte-parole de Meta avait précédemment déclaré que l'entreprise faisait « pour l'instant une exception étroite pour les éloges du régiment Azov, strictement dans le contexte de la défense de l'Ukraine, ou dans leur rôle en tant que partie de la Garde nationale ukrainienne ».

Reportage réalisé par Munsif Vengattil à New Delhi et Elizabeth Culliford à New York ; montage réalisé par Jonathan Oatis, Stephen Coates, Shri Navaratnam et Kim Coghill.

Article original en anglais : [Facebook allows war posts urging violence against Russian invaders](#), Agence Reuters, le 11 mars 2022.

*Traduit de l'anglais avec DeepL.com*

La source originale de cet article est [Reuters](#)

Copyright © [Munsif Vengattil](#) et [Elizabeth Culliford](#), [Reuters](#), 2022

Articles Par : [Munsif Vengattil](#)  
et [Elizabeth Culliford](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)